

Los universitarios lo tienen complicado hasta para las prácticas en la construcción

Entre octubre y mayo, solo 10 de los 3.083 estudiantes que pasaron por alguna empresa consiguieron un contrato

ANDREA G. PARRA

GRANADA. Conseguir hacer prácticas en una empresa es cada vez más complicado. Los alumnos de la Universidad de Granada (UGR) de determinadas carreras tienen menos ofertas y, de ahí, que les sea aún más difícil abrirse camino en el mercado laboral. No significa que haciendo este tipo de estancias vayan a conseguir un contrato pero, al menos, pueden conseguir experiencia. Los sectores en los que cada vez hay menos posibilidades es en la banca y la construcción. «El tipo de empresas –en el conjunto de ofertas en todos los sectores– es similar al del año pasado, pero hay un descenso en empresas de construcción (Ingeniería de Caminos, principalmente) y banca», especifica Javier Rojas, director académico del Centro de Promoción de Empleo y Prácticas de la institución universitaria granadina.

En el listado facilitado por el servicio universitario dedicado a gestionar las prácticas, el número de puestos desde el mes de mayo hasta prácticamente final de año se eleva a 660. Muchas de esas plazas se ponen a disposición de estudiantes de Administración y Dirección de Empresa, Derecho, Empresariales, Óptica y Optometría, entre otros. Para Caminos, Canales y Puertos así como Arquitectura también ha habido, aunque mucho más reducidas que hace tres años.

El número total de alumnos en prácticas en empresas –Plan propio, PFI y Praem– en el curso 2010-2011 fueron 1.937 y el año académico que se cierra, el 2011-2012, han sido 1.803. «La cifra final será similar a la del año pasado o algo superior», valora el profesor Javier Rojas.

Sea como fuere, ni las prácticas en empresa para universitarios aumentan de manera destacable en una situación de crisis que tiene a más de la mitad de los jóvenes españoles en el paro. Ramas que antes tenían in-



Centro de Promoción de Empleo y Prácticas de Empresa de la UGR. RAMÓN L. PÉREZ

dice de inserción laboral por encima del 90%, según los estudios de egresados presentados por la Universidad granadina, han reducido los porcentajes de manera ‘alarmante’, como es el caso de todas las carreras que se engloban en la construcción.

Bajan las técnicas

En el ‘Estudio de Egresados de la Universidad de Granada. La inserción laboral en el Campus de Excelencia Internacional’ se recoge que los titulados en carreras técnicas ha pasado del 93,7% activos en el mercado laboral en el año 2004, al 67,28% en 2008. Son universitarios que terminaron hace cuatro años, pero cuya encuesta se realizaron en el otoño pasado y los datos hacen referencia a si trabajaban en ese momento. En el caso de Humanidades la ocupación está por debajo del 50% y ha bajado en los cinco años comparados más de 25 puntos. En las Ciencias Sociales y Jurídicas, así como las Experimentales, el descenso ha sido del 19 y 18 puntos, respectivamente.

Un detalle: a pesar de que la situación laboral en las carreras técnicas

Un servicio para firmar un contrato

Para conseguir un contrato y no unas prácticas en la Universidad granadina hay que dirigirse a la Agencia de Colocación de Empleo. No es fácil hacerse con un puesto, pero es la ventana que la UGR tiene abierta al mercado laboral. Según los datos del Centro de Promoción de Empleo y Prácticas, el número de demandantes inscritos en la Agencia de Colocación antes de verano se eleva a 10.454; de ellos, 4.210 eran hombres y 6.244, mujeres. El número de puestos de trabajo ofertados era de 675.

Los sectores que despuntan son el técnico-experimental, en el que principalmente hay ofertas para trabajar en actividades informáticas y de investigación, y el de formación y docencia, que ha tenido un incremento importante durante este año.

ha empeorado y es mala (67%), los índices de gente que está trabajando es aún mayor que en carreras de Humanidades (48,17%), Experimentales (62%) y Ciencias Sociales y Jurídicas (55,81%). Las carreras de la rama de Ciencias de la Salud se sale de esta negra estadística –la crisis ha afectado también, pero mucho menos–. El 86,1% de los titulados está trabajando (en 2004 eran el 87,2%).

Más oferta que demanda

Lo que también ha bajado es el número de alumnos que después de hacer unas prácticas en empresa consiguen un contrato. Las inscripciones de estudiantes en prácticas a través del programa Ícaro fueron 3.083 (1 de octubre 2011 al 28 de mayo de 2012). Los contratados en este período a la finalización de las prácticas por las entidades donde las realizaban fue 10, según los datos facilitados por el Centro de Promoción de Empleo y Prácticas en junio.

Las prácticas externas están cofinanciadas al 50% (importe total de la beca 360 euros) por la empresa y la Consejería de Economía e Innovación.

La Universidad y el Madoc analizan en un curso el futuro de la ciberseguridad

A. G. P.

GRANADA. Los próximos días 18, 19 y 20 de este mes se desarrollará el curso ‘Ciberseguridad. Oportunidades para trabajar y contribuir a la seguridad de todos’, organizado por el Centro Mediterráneo de la Universidad de Granada (UGR) con el impulso del Centro Mixto UGR-Madoc. El curso tendrá lugar en el salón de actos del Complejo Administrativo Triunfo, con una duración total de 30 horas, convalidables para los estudiantes participantes, por créditos de libre configuración y ECTS –créditos europeos–.

El curso contará con bloques de ponencias, mesas redondas y talleres de formación sobre seguridad en los actuales dispositivos móviles y redes sociales –tan de moda y debatidos–, según explicó la institución universitaria.

Dispositivos

Estas jornadas se enmarcan en un campo de estudio, concretamente el de la ciberseguridad, cuyo interés no deja de aumentar estos años en tanto en cuanto que la recientemente publicada Estrategia Española de Seguridad sitúa las cibermenazas como uno de los peligros más importantes para la seguridad en los escenarios potenciales de conflictos futuros.

La organización de las jornadas detalla que los dispositivos móviles y las redes sociales ‘popularizan’ unas tecnologías llenas de ventajas, pero también repletas de vulnerabilidades y riesgos, los cuales hay que saber atajar y controlar en pos de un mayor y mejor provecho. «Nos encontramos –afirman– en un sector tecnológico de imparable progresión que encuentra en el ciberespacio un escenario global y común donde operar sin límites. Mientras, el número de organizaciones de distinto carácter relacionadas con la ciberdefensa –en las cuales España participa– no deja de crecer».

Un diagnóstico real

Valoración del daño corporal

Está en tus pies

La pisada, el origen del incómodo

Estudio de la Pisada (para la fabricación de plantillas correctoras)

especialistas en tus necesidades

Ortopedia técnica y deportiva

Centro de Salud y Deporte especializado en Estudios Biomecánicos

biónika sport

El seleccionador español visita mañana al Universidad de Granada

RUGBY

■ J. MARTÍN

GRANADA. Bryce Bevin, seleccionador nacional del equipo español, estará mañana en Granada con la idea de realizar un seguimiento a los jugadores nacidos en España y que están presentes en la plantilla del Universidad. El objetivo del técnico neocelandés es poder comprobar el nivel tanto de los sénior como de los juveniles, y para ello se disputará un encuentro de entrenamiento entre el cuadro universitario y el CD Granada 2004.

Esta actividad tendrá lugar mañana sábado a partir de las doce del mediodía en el campo de Fuente Nueva. Sobre esta visita, el capitán del equipo arlequinado Paco Sanz comenta que «nos ha pillado por sorpresa, pero cada vez que se presenta una oportunidad así hay que aprovecharla y disfrutarla al máximo. Debemos tomarlo como una experiencia con una persona que viene a transmitir sus conocimientos. Nosotros, aunque sea por un día, intentaremos sacar provecho y aprender de ello».

A sus 27 años, el frontal bonaerense afronta con entusiasmo el objetivo claro del club universitario, que no es otro que la permanencia. El jugador afirma que «hay una clase media de cinco equipos que son Arquitectura (Madrid), Ingeniero –un recién ascendido–, Portuense, Helvetia (Sevilla) y Hercesa. Nosotros podemos estar a ese mismo nivel, si bien tendremos que esforzarnos al máximo para conseguir ‘rascar’ victorias».

«Un escalón por encima»

Sanz, una de las voces autorizadas del vestuario junto a Sojo, también asegura que «después hay otros cinco conjuntos que están un escalón por encima, al menos a priori aun-

que tampoco lo sabemos con certeza porque nos falta información al respecto». Lo que sí conoce bien el argentino es el trabajo realizado hasta el momento en la pretemporada que dirige el técnico Manolo

Conde. «Los entrenamientos han ido creciendo a un ritmo progresivo y lo mejor es que la gente asume sin quejas que cada día va a ser un poco más difícil que el anterior», asevera.

Con respecto a la plantilla, el jugador añade que «tenemos que solidificar el grupo humano que llevamos trabajando desde hace varios años. Después hay que avanzar partido a partido para demos-

trar que merecemos quedarnos en la División de Honor B, al igual que la pasada campaña hicimos con respecto al ascenso de categoría».

A nivel personal, Sanz manifiesta que «es la primera vez que llegamos a una categoría tan alta con gente de aquí, por lo que es una temporada muy ilusionante al poder trabajar con gente de la casa con la que hemos compartido muchas horas». Ese espíritu será el que el capitán deberá inculcar al resto de sus compañeros para allanar de antemano el escarpado camino hacia la permanencia.

Copa Puleva'12
Andalucía tour

3x3 de BALONCESTO

Vive la grandeza del baloncesto!

Granada 15/9/12
Sevilla 23/9/12

Inscripciones en:
www.copapuleva.com

EN BREVE

La UGR organiza un curso sobre enseñanza de pádel

La UGR organiza un curso sobre enseñanza de pádel que ofrecerá competencias para la inserción laboral como monitor, entrenador, organizador y árbitro de este deporte. La fecha de solicitud de beca y matrícula es hasta el 27 de septiembre. Se celebrará en el mes de octubre en la Facultad de Ciencias de la Actividad Física y el Deporte.

El Club Maracena inicia la temporada en esgrima

El Club de Esgrima Maracena da comienzo a la temporada, es ya la decimosexta, se trata del club más veterano de la provincia y está asentado en la Ciudad Deportiva. Abarca alta competición, ocio e iniciación.

ORGANIZA:



PATROCINA:



PULEVA



Ayuntamiento de Granada

IDEAL



Junta de Andalucía

COLABORA:



kinetical
mobility solutions

sidorme
Quality Low Cost Home



HOY VIERNES

Exaltación de la Santa Cruz **Santos:** Cornelio, Cereal, Salustiana, Crescencio, Rósula. Han transcurrido 258 días de 2012 y faltan 108 para que termine el año.

AGENDA

MÚSICA

'Canciones para voz y guitarra'
Entrada libre
A las 21.00 horas, en el Palacio de Quinta Alegre y dentro del II Memorial Manuel Cano, actuación de José Manuel Cano (a la guitarra) y Carmen García Segura (a la voz).

'VIVA LA Cultura'
C/ Horno de Abad
A las 21.00 horas, en la sala Planta Baja, concierto de Eskorzo, Hora Zulú, Son de Nadie, Red Soul Community, Demiurgo y La Orquesta Alegría. Organiza Granada en Off. La entrada es libre hasta completar el aforo.

'10 de Chico'
Monachil
A las 22.00 horas, en La Chistera de Monachil, el Dúo Murrari-Brandy ofrecerá '10 de Chico', un homenaje al gran compositor brasileño Chico Buarque. La entrada es libre.

Concierto de los alumnos de la Orquesta de la UGR
Entrada libre
A las 20.00 horas, en el patio de los Mármoles del Hospital Real, concierto de clausura del VI Curso Internacional de Interpretación Musical, a cargo de los alumnos de la Orquesta de la UGR y del propio curso. Entrada libre.

Noche flamenca
Carrera del Darro
A las 22.00 horas, en Le Chien Andalou, noche flamenca con El Curro de La Chicuela (cante), Luis de Melchor (guitarra) e Inma Álvarez (baile). La entrada es de seis euros.

'Raíz y duende'
Cuesta de San Gregorio
A las 22.00 horas, en la sala Vimaambi, espectáculo flamenco. La entrada es de quince euros.

Concierto de Carlos Andreoli
C/ Pintor López Mezquita
A las 22.00 horas, en La Tertulia, concierto de Carlos Andreoli. La entrada, con consumición, es de cinco euros.

Fernando Beiztegui, en directo
Carretera de Atarfe, Km. 1
A las 00.00 horas, en el Alexis Vienes de Santa Fe, actuación de Fernando Beiztegui. La entrada es libre.

I Festival Solidario La Encina Centenaria
Monachil
A las 20.00 horas, en el hotel rural La Encina Centenaria, actuación de Blues Riders, Scat Jazz Trío y Julia Sánchez, entre otros. El dinero que se recaude con la venta de entradas -a tres euros cada una- se destinará a las diferentes asociaciones de desempleados/as de la zona.

TEATRO

'Cabaret Popescu'
Avenida de la Ciencia
A las 21.30 horas, en la Plaza de las Culturas del Centro Cultural CajaGranada, el espectáculo de Lavi e Bel

'Roma e dintorni. Cuaderno de un viaje'

Plaza de San Agustín
Entrada libre
El Colegio de Arquitectos acoge, hasta el próximo mes de octubre, una exposición de dibujos y acuarelas del arquitecto granadino Saúl Meral.



'Cabaret Popescu', que incluye cena a cargo del chef Álvaro Arriaga. La entrada es de 54 euros.

EXPOSICIÓN

'España, años 60: la mirada de Tommy Olof Elder'
Placeta del Hospicio Viejo, s/n
La Galería de Exposiciones del Centro de Lenguas Modernas (CLM) de la Universidad de Granada acoge estos días la exposición 'España, años 60: la mirada de Tommy Olof Elder'. De 8 a 22 horas.

'Sorolla. Jardines de Luz'
Alhambra
El Museo de Bellas Artes del Palacio de Carlos V acoge, hasta el próximo 14 de octubre, 'Sorolla. Jardines de luz', compuesta por casi 50 cuadros y un importante fondo documental.

«100 años de la Asociación de la Prensa de Granada»
Acera del Casino, 7
El Centro Cultural CajaGranada de Puerta Real acoge, desde hoy, a las 20.00 horas, la exposición '100 años de la Asociación de la Prensa de Granada'.

Exposición colectiva
Plaza Obispo Reyes, s/n
La galería de arte La Zubia acoge, hasta el 8 de octubre, una muestra colectiva con obras de Jesús Conde, Francisco Trigueros, Andrés Rueda, Antonio Barahona, F. Bellaggio y Francisco Balderas. De lunes a sábado, de 10 a 13.30 y de 18 a 21.30 horas.

'Cualquier fiesta pasada fue mejor'
Zaidín
La sala de los Cristales del Centro Cívico del Zaidín acoge, hasta el próximo 17 de septiembre, una exposición de fotografías de José Carlos Serrano sobre las fiestas Zaidín-Vergeles. De 17.00 a 20.45 horas.

'Con las manos en la Musa'
C/ Profesor Sainz Cantero, 6
La Biblioteca de Andalucía acoge, hasta el próximo 22 de septiembre, una exposición de fotografías y textos de

los artistas Patri Díez, Ruth García Orozco, Marta García-Alonso, Miguel Ávila Cabezas, Rosario Gorostegui, Mabel Echevarría, Diana García-Alonso, Alberto Ramos Díaz, Carmen Herrera, Carmen García Tortosa, Juan Carlos de Sancho, Luis Cerón, Carmen Rivero, Carmen Molo Amorós, Eduardo Moreno, José Luis Gart, Inés Gámez, Paco Campos, Geno Carmona, Palma Amorós, Mario Valverde, María Vilchez Moreno, Montse Fillol, Tino Armas, Rafael Hierro Rivero, Pau, Rafael Rodríguez Pérez, Ivonne Sánchez Barea, Amalia Jiménez, Javier Cobos, Javier Seco, Rosario Pérez Blanco, Inmaculada Liñán, Equipo El Pajar de Angelines y Lola Payer. Hasta el próximo 14 de septiembre, de 9 a 14 horas. Y del 17 al 22 de septiembre, la muestra se podrá visitar de 9 a 21 horas.

'A la luz de la seda'
Palacio de Carlos V
Se presentan los catálogos de las colecciones conservadas en el Museo de la Alhambra y Museo Lázaro Galdiano, así como la colaboración del Instituto Gómez-Moreno de la Fundación Rodríguez-Acosta. También se presentan todos los tejidos de cronología nazarí que se conservan en diferentes instituciones en la Península. Hasta el próximo 31 de diciembre, en el Palacio de Carlos V. De 8.30 a 20 horas, de miércoles a sábado. Y de 8.30 a 14.30 horas, de domingo y martes.

'Piel cromática'
Placeta del Aljibillo, junto al Paseo de los Tristes
La sala de arte del Rey Chico acoge, hasta el próximo 28 de septiembre, la última exposición de la artista granadina Fátima Doña Molinero. De lunes a viernes, de 11 a 14 y de 16 a 20 horas.

'Sean Scully: Luz del Sur'
Alhambra
El Patronato de la Alhambra y Generalife organiza una exposición en la que se muestra la relación de la obra del artista Sean Scully con el conjunto monumental nazarí. 'Sean Scully: Luz del Sur' se puede visitar, hasta el próximo 23 de septiembre, en la capilla del Palacio de Carlos V. Lunes a domingo, de 10 a 20 horas.

Envíe sus comunicados con la referencia **IDEALagenda**

Por correo ordinario:
C/ Huelva nº2 Polígono ASE-
GRA, 18210 Peligros (Granada);
Por fax: 958 40 50 72;
Por correo electrónico:
inmagarcialeyva@ideal.es
agenda@ideal.es
www.agendadegranada.es

'Dimensiones paralelas'
Plaza de San Agustín
El Colegio Oficial de Arquitectos de Granada acoge, hasta este mes de septiembre, la última exposición del artista Antonio Vera Cerda. La muestra se puede visitar de lunes a viernes, de 9 a 17 horas. La entrada es libre.

'Fuente de los Leones. Metodología de una intervención'
Alhambra

Con la finalidad de explicar detalladamente al visitante las intervenciones recientes impulsadas por el Patronato de la Alhambra y Generalife en el Palacio de los Leones, se ha instalado la muestra divulgativa 'Fuente de los Leones. Metodología de una intervención', en la Cripta del Palacio de Carlos V, compuesta por vídeos documentales de las actuaciones más importantes que se han llevado a cabo en este espacio. La muestra se puede visitar hasta el próximo 31 de diciembre. De lunes a domingo, de 8.30 a 20 horas.

'Bronces Califales'
Palacio de Carlos V
El Museo de la Alhambra reúne una serie de bronce conservados en el Museo Arqueológico de Granada y en las colecciones del propio Museo de la Alhambra, ofreciendo la oportunidad de comparar variantes decorativas sobre piezas de un mismo uso como patas de apoyo a arquetas o braseros. La exposición se puede visitar de 8.30 a 20.00 horas, de miércoles a sábado. Y de 8.30 a 14.30 horas, de domingo y martes. Hasta el próximo 18 de noviembre.

Obras de Gómez Moreno
Plaza de los Girones, 1
El Palacio de los Condes de Gabia acoge, hasta el próximo 16 de septiembre, una exposición de Manuel Gómez Moreno, titulada '3 joyas del Arte Contemporáneo'. La muestra se puede visitar de lunes a sábados, de 11 a 14 y de 18 a 21 horas. Y los domingos y festivos, de 11 a 14 horas.

'OjoDigital'
Santa Fe
El Centro Damián Bayón de Santa Fe acoge, hasta el próximo 23 de septiembre, una muestra colectiva, formada por 55 obras, nacida en el seno de las nuevas tecnologías. Se puede visitar de martes a domingo, de 17 a 21 horas.

'Lugares, jardines, palacios y laberintos'
Callejón Niños del Rollo, 8
La Fundación Rodríguez Acosta acoge, hasta el 13 de octubre, una exposición de Cosme Ibáñez Nogueirón. Miércoles, jueves y viernes, de 18 a 20 horas.

SERVICIOS

FARMACIAS

GRANADA. 09:30 h-22:00 h: Gran Capitán, 9. Camino Ronda, 134. Gran Capitán, 1. Plaza Nueva, 2. San Jerónimo, 52. Méndez Nuñez, 12. Plaza de Gracia, 8. Emperatriz Eugenia, 22. Camino de Ronda, 64. Ángel Ganivet, 3. Reyes Católicos, 5. Puerta Real, 2. Recogidas, 48. San Matías, 2. Navas, 19. Cerrillo de Maracena (Avenida Virgilio, s/n). Casería del Cerro, s/n (junto Centro Salud). Doctor Olóriz, 1. Julio Moreno Dávila, 10. Cardenal Parrado, 7. Las Hayas, 1. Carretera de Jaén, 68. Periodista José M.ª Carulla, 8. Avenida Constitución, 2. Carretera de Jaén, 5. Avenida Federico García Lorca, 9. Camino Bajo de Huétor, 63. Avenida Cervantes, 10. Avenida Dilar, 16. Avenida Dilar, 82. Torre del Adarvero, 2-4. Acera del Darro, 96. Arabial, 18. Avenida Palencia, 9. Avenida América, 46. Plaza del Ángel, 1. Mirador Genil, Residencial Camino Alhambra, 10. **Servicio nocturno 22:00 h-09:30 h:** Reyes Católicos, 5. Recogidas, 48. Periodista José María Carulla, 8. Avenida Dilar, 16. Puerta Real, 2.

ALMUÑECAR. 09:30 h-09:30 h: Avda. Andalucía, 1 Edif. Huerta del Barco

BAZA. Permanente 24 h. Llano del Ángel s/n (Cuevas)

GUADIX. 09:30 h-09:30 h: Ancha 19

MOTRIL. 09:30 h-22:00 h: Alonso Terrón, 1 (Explanadas). Juan de Dios Fernández Molina, 4 (junto Instituto Julio Rodríguez). Pablo Picasso, 18 (junto Puente Toledano). Justicia, 1 (La Posta). Nueva, 2.

Servicio nocturno, 22:00 h-09:30 h: Calle Juan de Dios Fernández Molina 4

SALOBREÑA. Permanente 24 h. Carretera de la Playa, 40 B

LOJA. 08:00 h-22:00 h: Avenida Pérez Álamo, s/n. **Servicio nocturno 22:00 h-08:00 h:** Avda los Ángeles s/n

HUÉTOR VEGA. De guardia. Cañadilla, 7.

OGÍJARES. Todo el año: Farmacia Valdivia Duro (Veracruz, 13). **Servicio ampliado 9.30 h-22.00 h:** Urbanización Loma Linda, Dr. Barraquer, s/n.

ARMILLA. Permanente 24h. Farmacia Poniente (Ctra. Las Gabias).

TELÉFONOS

URGENCIAS MÉDICAS

Emergencias	112
Servicio Andaluz de Salud	061
Teléfono emergencias	902 505 061
Centralita todos Hospitales	958 020 000
Cruz Roja	
Ambulancias y emergencias	958 222 222
Información	958 221 420

SEGURIDAD

Bomberos	080
Parque Norte	958 160 878
Parque Sur	958 183 108
Bomberos pueblos	958 163 222
Policía Nacional	091
	958 222 053
Policía Local	092
Guardia Civil	062
	958 271 272
Tráfico	900 123 505
Salvamento Marítimo	900 202 202

AVERÍAS

Endesa-Sevillana	902 516 516
Gas Natural	900 710 720
Emasagra (Agua)	902 250 170

HOSPITALES

Complejo Hospitalario Virgen de Las Nieves	958 241 100
Clínico Universitario San Cecilio	
Centralita	958 270 200
Serv. de habitaciones	958 270 200
Ruiz de Alda	958 020 000
Clínica La Inmaculada	
Concepción	958 261 600
San Rafael	958 275 700
General de Baza	958 863 100
General Santa Ana Motril	958 603 506
San Juan de Dios	958 204 111
Universitario Virgen de las Nieves	958 241 100
Sanatorio Nuestra Señora de la Salud	958 161 611

SERVICIOS CIUDADANOS

Ayuntamiento de Granada	
Centralita	958 248 100
Información	958 282 266
Catastro	958 248 131
Contribución Urbana	958 260 382
Junta de Andalucía	
Atención al Ciudadano	900 509 292

VIDA RELIGIOSA

Cofradía del Santísimo Cristo del Consuelo y Santa María del Sacromonte

Comunica a sus hermanos que el próximo domingo, día 23 de septiembre, a las 16.45 horas en la primera convocatoria y a las 17.00h en la segunda, se convoca (D.M.) Cabildo General Ordinario en la casa de la hermandad en la Abadía del Sacromonte. El domingo día 30 tendrá lugar (D.M.) la misa de la hermandad en honor a nuestros sagrados titulares, a las 12.30 horas, en la Abadía del Sacromonte.

Adoración Nocturna Española de Granada

Hoy viernes día 14, celebrará su Vigilia correspondiente al mes de septiembre el Turno 14º San Juan de Ávila en la iglesia parroquial de San Juan de Ávila de Granada, a las 22.30 horas.

Archicofradía de María Auxiliadora de la Alhambra.

Esta Archicofradía y su Coro participarán en la ofrenda floral a la Santísima Virgen de las Angustias, como es habitual cada año. Para ello convoca a sus archicofrades a que se den cita mañana sábado, día 15 de septiembre, a partir de las 19.00 horas, en la plaza de Biba-taubin, portando la medalla de nuestra corporación.

MONUMENTOS

Alhambra - Generalife
Horarios de visita: De marzo a octubre, de lunes a domingos de 8.30 a 20 horas (noviembre a febrero, de 8.30 a 18 horas). Taquilla: De 8 a 19 horas. Precio general: 13 euros visita. Venta anticipada: Serviticket, con cargo en cuenta de La Caixa. Servicio 24 horas. Telf: 902 888 001 (España). Telf: +34 93 49 23 750 (extranjero). Información: 958 027900/29.

Catedral
Horarios de visita: de 10.30 a 13.30 y de 16 a 19 horas. Precio: 3 euros. Información: 958 222959.

Capilla Real
Horarios de visita: Horario de invierno (hasta cambio de hora), de 10.15 a 13.30 y de 15.30 a 18.30 horas (lunes a sábado); de 11 a 13.30 y de 15.30 a 18.30 horas (domingos y festivos). Horario de verano, de 10.15 a 13.30 y de 16 a 19.30 horas (lunes a sábado); de 11 a 13.30 y de 16 a 19.30 horas (domingos y festivos). Precio: 4 euros. Información: 958 227848.

Parque de las Ciencias
Horarios de visita: De martes a sábados, de 10 a 19 h.; domingos y festivos, de 10 a 15 h. Precio: General, 6 euros; reducida, 5 euros; escolar, 4,50 euros.

Museo CajaGranada Memoria de Andalucía
Dirección: Avenida de la Ciencia, 2. Horarios de visita: De martes a sábado, de 10 a 14 y de 17 a 20 horas; domingos y festivos, de 11 a 15 horas. Precio: General, 5 euros; Reducida 1, 3, 50 euros (clientes CajaGRANADA, estudiantes menores de 25 años y personas con discapacidad); Reducida 2, grupos de 10 personas o más, cita previa y mayores de 65 años. Entrada Gratuita a periodistas con acreditación FAPE, docentes y menores de 8 años. Entrada incluida en el bono turístico. Otras áreas del Centro Cultural CajaGRANADA, acceso libre. Salas de exposiciones temporales: De martes a sábado, de 12 a 14 y de 17 a 20 horas; domingos y festivos, de 11 a 15 horas. Mediateca: De lunes a viernes, de 10 a 14 y de 17 a 20 horas; sábados, de 10 a 14 horas. Para contactar y concertar visitas de grupos, teléfonos 958222257.

Monasterio de la Cartuja
Horarios de visita: De 10.30 a 13.30 y de 15.30 a 18.30 horas. Precio: 3 euros. Información: 958 229239.

Huerta de San Vicente
Horarios de visita: De 10 a 14.30 horas (de martes a domingos). Lunes cerrado. Precio: 3 euros. Información: 958 258466.

Carmen de los Mártires
Horarios de visita: De lunes a viernes, de 10 a 14 horas y de 18 a 20 horas. Sábados y domingos, de 10 a 20 horas. Precio: Gratis.

Abadía del Sacromonte
Horarios de visita: De 11 a 13 horas y de 16 a 18 horas. Lunes cerrado Precio: 2,10 euros. Inf.: 958 221445.

PLATO DEL DÍA

POR **PABLO AMATE**

Bacalao al horno



Ojo con el punto de sal del bacalao

Ingredientes:
1/2 K de lomos de bacalao
300 g de patatas.
1 cebolla
100 ml de vino blanco
40 ml de aceite de oliva

Elaboración:
Embadumar la bandeja del horno con aceite y poner las patatas peladas y cortadas en rodajas, cubriendo la totalidad de la bandeja. Encima de las patatas poner los lomos cubierta con la cebolla picada. Echar un poco de aceite sobre el conjunto. Con el horno a 200 °C dejar el pescado unos 20 minutos. Añadir el vaso de vino blanco y toque de pimentón. dejar otros 10 minutos y servir caliente.

Regado con Méndez Moya

La coqueta y ecológica bodega de José Méndez Moya y su mujer Isabel, enclavada en el anejo de El Pocio, frente al pueblo de Dólar, elabora unos vinos con mucho corazón. Y eso se nota, por ejemplo en este Cabernet Sauvignon del 2008. Tinto pleno de color granate almandino, de ricas fragancias de su crianza

